

穴吹高校かわら版第1版



8月8日(月)
体験入学 実施予定

学校長挨拶

穴吹高等学校は、今年度も4月、桜の舞い散る「華の丘」に50名の新入生を迎え、元気にスタートしました。5月には、色鮮やかにツツジが美しく咲き誇り、穴吹川を臨む清々しい高台で、生徒たちは勉学に部活動に頑張っています。

本校は、来年いよいよ創立100周年を迎えます。大正12年美馬高等女学校として発足してから、徳島県美馬高等学校、徳島県穴吹高等学校と変遷をたどり、昭和31年より現在の徳島県立穴吹高等学校となりました。その間にレスリング競技を中心に9名ものオリンピック選手を輩出している県内随一の学校です。2万1千人を超える卒業生が全国各地でそしてもちろん地元地域で活躍しています。

現在は「全日制普通科単位制高等学校」として、生徒一人一人の将来の目標や関心に合わせて多様な選択科目を設定し、きめ細やかな少人数指導で、学力向上と進路実現を果たしています。

昨年度より徳島県 GIGA スクール構想で整備された、一人一台タブレットや電子黒板の活用が始まり、時代の潮流に沿った学習が進められています。また、今年度からのコミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)の導入により、持続可能な地域の発展に向けて、さらに地域と連携した活動を推進していきます。

今年度は、感染防止対策を徹底しながら、学校公開日など学校生活を見学・体験できる機会を増やします。多くの方々に地域と共に歩む穴吹高校の姿を「見て」「聞いて」「体験して」いただければと願っています。

学校長 小林 恭子

四国高校選手権大会結果

～レスリング部&少林寺拳法部四国大会出場～

- レスリング
 - 個人 第3位(男子65kg級)
 - 個人 第3位(女子50kg級)
 - 個人 第3位(女子47kg級)
- 少林寺拳法
 - 男子 規定単独演武の部 第3位
 - 女子 規定単独演武の部 第5位

徳島県総合体育大会結果

- 少林寺拳法
 - 女子 自由単独演武の部 第3位
 - 男子 自由単独演武の部 第5位
 - 女子 規定単独演武の部 優勝
 - 男子 規定単独演武の部 優勝
- レスリング
 - 個人 優勝(男子65kg級)
 - 個人 準優勝(女子50kg級)
 - 個人 準優勝(女子47kg級)



穴高生に聞きました! 今、頑張っていることは?

- ・勉強と部活の両立
(吉野中卒、石井中卒・国府中卒・阿波中卒)
- ・1つ1つの授業を真面目に取り組む。(美馬中卒)
- ・大学進学を目指して、頑張っています。(穴吹中卒)
- ・部活動で、しっかりと自分の短所を克服しようとしている。長所を伸ばしていきたい。(穴吹中卒)
- ・まずは、高校生活に慣れるよう努力している。これから、勉強や部活で積極的に頑張っていきたい。(脇町中卒)
- ・毎日休まず学校に来ること(貞光中卒・石井中卒)

穴吹高校に入学して感じたこと!

授業について

- ・基本的なところから丁寧に教えてくれるから難しいと思うところあまりなく、少しずつ進歩しているのが実感できる。(市立川島中卒)
- ・国語・数学・英語の授業は、クラスを3つに分けて授業します。よくわかるので、国語・数学・英語の授業が1番楽しい。(岩倉中卒・江原中)
- ・先生方は僕たちの理解度をよく確認してくれたり、ペーシングを合わせてくれたりします。おかげで、すごくわかりやすいです。(脇町中卒)
- ・雰囲気がいいです。みんな集中して、先生の話を聞いています。おもしろい先生も多く、和やかに教えてくれるので、内容を理解しやすいです。(脇町中卒)

部活動について

レスリング部

- ・自分の目標に向かってがんばっている。(穴吹中卒)
- ・楽しい。充実している。(岩倉中卒)

男子硬式野球部

- ・中学校の時と比べて、厳しいが、仲間と共に楽しくできている。(市立川島中卒)
- ・環境が一気に変わって忙しかった。(山川中卒)
- ・短所を克服し、長所を生かせるよう、真面目に取り組んでいる。(高浦中卒)
- ・先生がすごく熱心に指導してくれる。(吉野中卒)

少林寺拳法

- ・やりがいを感じるからめっちゃ楽しい(貞光中)

サッカー部

- ・顧問や先輩が優しい。(吉野中卒)
- ・楽しい、やりがいを感じる。(石井中卒)

テニス部

- ・楽しい。先輩は「おもしろい!」、「頼りになる!」、「尊敬!!」(江原中卒)

美術部

- ・先生も先輩も優しい。(三加茂中卒)
- ・楽しく部活動を頑張っています。(国府中卒)

JRC

- ・校外活動やボランティア活動が盛んなことを紹介してもらいました。自分も参加できることを楽しみにしています。(脇町中卒)

生活指導について

- ・決まりを守る大切さを丁寧に教えてくれるので、しっかり守ろうと思う。(岩倉中卒)
- ・厳しいけど、みんなのことをきちんと考えて優しく指導してくれます。(穴吹中卒・石井中卒・国府中卒)
- ・ルールを守って、みんなが気持ちよく学校生活を過ごせるように生徒のための指導が多くある。(市立川島中卒)
- ・みんな明るく元気にあいさつをしてくれます。知らない先輩もあいさつをよくしてくれるので、身近に感じます。(岩倉中卒・山川中卒)

高校生活

- ・朝一番にHRから始まりません。まず、朝の学習時間から始まります。ニュースを聞いてまとめたり、聞く訓練や見る訓練を行ったりしています。(脇町中)
- ・スマホを使用できる。ただし、授業中以外。(吉野中・穴吹中・三加茂中)

中学生の皆さんへ

- ・中学校の自分とは全く違う新しい人生を生活しているような感覚。毎日が楽しい。(市立川島)
- ・穴吹高校は、自由で一人一人の個性が尊重される良い学校です。(穴吹中卒・江原中卒)
- ・今が一番楽しいです。(三島中卒)
- ・苦手だった数学をわかりやすく教えてくれるので、メキメキ力がつきました。おかげで、高校での一番楽しい授業は数学になりました。(穴吹中卒)

☆ぜひ、穴高HPをご覧ください☆

